

村はひとつ 学校はひとつ 願いはひとつ 地域コミュニティを核とした

2023.2.17



教育委員会だより No.139

愛村心(| 尊心)を育む 天栄村!

発行: 天栄村教育委員会

ブリティッシュヒルズで英語、イギリス文化を学びました

天栄村では、心豊かなたくましい子どもを育成すると共に、高い教養と国際的な視野に立つ 社会人を育成することを目的に、全小学生及び中学2年生を対象に、英語をはじめとする異文 化に触れる体験事業を、ブリティッシュヒルズを会場に実施しております。今年度も、新型コ ロナウイルス感染症拡大防止に努めながら実施しました。

天栄中学校の2年生は、1泊2日という日程で行いました。レッスンの先生は外国人。全て 英語でのやりとりということで、はじめは緊張したり不安そうにしたりしていた生徒も、クイ ズやゲーム、ジェルキャンドル作りを取り入れたレッスンを通して、次第に積極的に英語を話 すようになってきました。「たくさんの学びを得ることができてよかったです。」「先生方のお かげで楽しく勉強することができました。」等の感想がたくさん見らました。テーブルマナー についても実践を通して学び、食事の面からもイギリス文化を知ることができました







天栄村英検チャレンジ

今年度も「天栄村小学生英検チャレンジ」を実 施し、小学生の英語検定受検を補助しています。 文化の森てんえいで行った、1月21日(土)の 英検には、3級に1名、4級に2名、5級に4名

が、2月4日(土) の英検 ir.には、

「GOLD」に3名、 「SILVER」に1名 がチャレンジしまし た。みんな一生懸命 取り組んでいました。 結果が楽しみです。



他地区ではインフルエンザが流行しています。 引き続き「たいお・う・し・て・マス・か」を お願いいたします。

ALTと一緒に

天栄村教育委員会には、ALT(外国語 指導助手)が2名います。ジョイス先生 とジャクリン先生です。小学校には週1 日、中学校にはほぼ毎日、幼稚園には月 2日を目安に計画的に配置しています。 各校・園とも ALT を活用し、担任と ALT が協力して授業をすることで英語学習の 充実を図っています。配置日は、1日学 校で過ごすので、英語の授業以外にも行 事に参加したり、休み時間に子どもと遊 んだりしています。



生涯学習事業

村民一人一人が自己の能力を高め、生きがいを持って豊かで充実した人生を送れるよう、誰もがいつでも自由に学習機会を選択できる環境を整え、「愛村心を育むふるさと教育」を目標に取り組んでいます。そうした村民の主体的な学習活動を支援し、習得した知識を地域へ還元できる人づくりを推進していきます。

○岩崎麻知子さん、稲川遥香さん 全国大会出場報告会

1月20日(金)、岩崎麻知子さん(学法石川高校3年)と稲川遥香さん(天栄中学校3年)の全国大会出場報告会が行われました。

岩崎さんは、12月25日に京都市で行われた全国高校駅伝競走大会に各校エースの集う第1区の走者として出場されたほか、11月13日には福島市を会場に行われた東日本女子駅伝競走大会の福島県チームに選出され、社会人、大学生も走る中、区間4位の好記録で福島県チームの7位入賞に貢献しました。また、1月15日に行われた全国都道府県対抗女子駅伝競走大会では、福島県チームの第7区走者として、7人抜きの素晴らしい走りで見事区間賞を獲得されました。



稲川さんは県北地区を拠点に活動するバスケットボールのクラブチーム BravelyNexus に所属し、1月4日から6日にかけて愛知県内で開催された第11回U15クラブバスケットボールゲームスにチームの主力として出場され、見事1回戦を突破し、2回戦では優勝した埼玉県代表のクラブチームに惜しくも敗れましたが、全国の代表を相手に堂々と渡り合いました。

○スキー・スノーボード教室

2月4日(土)「スキー・スノーボード教室」がグランディ羽鳥湖スキーリゾートで行われました。 当日は小学1年生から中学2年生までの19名が参加し、須賀川スキークラブの講師の指導のもと、午後に は全員がリフトに乗れるまで上達し、それぞれスキーやスノーボードを楽しみました。

村では村民を対象に、リフト券・シーズン券の購入費用に対する助成を行っております。詳しくは村ホームページをご覧いただくか、または生涯学習係(TEL0248-82-2504)へお問い合わせください。







○第69回文化財防火デー

1月26日(水)全国一斉に行われる第68回文化財防火デーにかかる村内の文化財に指定された建造物の防火診断が行われました。当日は、板宮神社(白子字中屋敷地内)、豊香島神社(飯豊字宮ノ前地内)、武隈神社(大里字宮下地内)の3箇所について、須賀川消防署長沼分署

の署員、各神社の役員、村文化財保護 審議会委員らの立会いの下、建物の 管理状況や消火器の設置、火気の使 用頻度の確認などを実施しました。



【板宮神社】

○新成人へのお祝いメッセージ送付

「民法の一部を改正する法律」が令和4年4月1日から施行され、成年年齢が20歳から18歳に引き下げになりました。本村では今までどおり今年度20歳になられる方を対象に「20歳の集い」として令和4年8月15日に式典を開催しましたが、今年度18歳、19歳となり、新たに成年となられる方へは、令和5年1月9日の成人の日にあわせ、お祝いメッセージをお送りしました。

【お祝いメッセージ】

